
[FIX] Mathenia zum Glubb?
Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 25. Mai 2018, 19:59

Zitat von exilfranke 

500.000 € ist definitiv zu viel. Das Geld hätte wohl sinnvoller eingesetzt werden
können. Bestimmt kein schlechter Torwart, aber wirklich deutlich besser als ein
Kirschbaum? Dieser Transfer gefällt mir nicht!

Vielleicht wollte Kirschbaum gar nicht bleiben. Er war vermutlich ein Topverdiener. Die Aussicht
auf ordentlich Gehalt zu verzichten und die klare Nr. 2 zu sein war möglicherweise nicht so
reizvoll.
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